



La CAMPAGNE DE FINANCEMENT ANNUELLE 2018-2019 de la Fondation Honoré-Mercier a pour objectif de développer une nouvelle gamme de services pour les enfants de 0-5 ans éprouvant des difficultés de langage qui viennent compromettre leur développement ainsi que leurs chances de connaître un bon départ lors de leur entrée dans le milieu scolaire.

Le projet «**Offrons-leur des mots pour le dire...**» permettra d'offrir aux enfants et leurs familles des services d'évaluation et une prise en charge dès la petite enfance en plus d'outiller les parents afin qu'ils soient en mesure de soutenir leur enfant dans ses apprentissages au quotidien, tout en assurant un suivi jusqu'à l'entrée à l'école de ce dernier.

Une initiative unique à notre région, qui permettra d'offrir de nouveaux services aux enfants et aux familles desservis par l'Hôpital Honoré-Mercier, et qui pourra par la suite servir de modèle à l'implantation de projets similaires partout au Québec.